



Grüne zeigen Plakatzerstörer bei der Polizei an

Die Grünen haben im Wahlkampf einen unsichtbaren Gegner: den Vandalismus politischer Wirtköpfe. Der Sprecher der Herrschinger Grünen, Willi Meyerhöfer, hat nun bei der Polizei in Herrsching Strafanzeige gegen Unbekannt gestellt. „80 Prozent unserer Plakate in der Gemeinde wurden heruntergerissen.“ Auch die Ankündigungen des Werkstattgesprächs mit Katharina Schulze (Freitag, 18 Uhr in der Schreinerei Darching) fielen größtenteils der Zerstörungswut zum Opfer. 3 Plakatständer wurden sogar gestohlen. „Dieser beispiellosen Sachbeschädigung muss ein Ende gesetzt werden“, heißt es in der Anzeige. Große Hoffnungen, die Täter zu finden, konnte die Polizei den Grünen allerdings nicht machen. Meyerhöfer bemerkt zur Zeit eine kaum erklärbare Wut, die in bestimmten Kreisen der Bevölkerung hochkoche. Bei einem Infostand der Grünen am Edeka-Markt soll ein Passant gebrüllt haben, dass man alle N... und Grünen aufhängen solle. Seine Kinder hörten zu, wie sich der Mann in Rage redete. Ein grünes Windrad, das ihnen die ehemalige Landtagsabgeordnete Ruth Paulig mitgeben wollte, durften sie nicht annehmen. In diese Pogromstimmung passt die Meldung, dass die Fraktionsvorsitzenden Katharina Schulze und Ludwig Hartmann bei einem Wahlkampfauftritt mit einem Stein beworfen wurden, der glücklicherweise niemanden traf.

Category

1. Gemeinde

Date

04/08/2025

Date Created

21/09/2023